Beschluss des Senats

vom 05.04.2022

Verordnung zur Änderung der Ersten Verordnung zum Basisschutz vor Neuinfektionen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 (Erste Corona-Basisschutzmaßnahmenverordnung)

Beschluss:

Der Senat stimmt dem Entwurf der Verordnung zur Änderung der Ersten Verordnung zum Basisschutz vor Neuinfektionen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 (Erste Corona-Basisschutzmaßnahmenverordnung) zu, bittet um Weiterleitung an die Bremische Bürgerschaft (Landtag) sowie um Ausfertigung und Verkündung im Gesetzblatt der Freien Hansestadt Bremen vorbehaltlich der Befassung in der Bremischen Bürgerschaft (Landtag).